



Neue Westfälische vom 09.01.2008

OWL-Onlineplattform für klassische Musik

Philharmonische Gesellschaft startet neue Website

Detmold. Meisterkonzerte, Kammerkonzerte oder Veranstaltungsreihen zu bekannten klassischen Künstlern: Den Jahreswechsel hat die Philharmonische Gesellschaft OWL zum Anlass genommen, um mit ihrer neu gestalteten Website online zu gehen. Entscheidende Neuerung des Angebots ist der Veranstaltungskalender, mit dem der Verein über Kulturtermine in der gesamten Region informiert.

„Unser ambitioniertes Ziel ist es, eine Plattform für Menschen zu bieten, die sich für klassische Musik interessieren und die sich über die Grenzen ihrer Gemeinden hinaus über Veranstaltungen informieren wollen“, erläutert Thomas Trappmann von der Philharmonischen Gesellschaft OWL. Um das zu erreichen, hat Trappmann bereits rund 100 Veranstalter aus ganz Ostwestfalen-Lippe um Unterstützung gebeten. „Kleinere und mittelgroße Veranstalter zeigen bereits Interesse.“

Ein weiterer Schwerpunkt sind die Kulturreisen. Für 2009 sind drei Reisen geplant: nach Thüringen, um auf den Spuren von Bach, Prätorius und Schütz zu wandeln. Die Südamerika-Tournee der Nordwestdeutschen Philharmonie ist Anlass einer Fan-Reise im Juni. Im September fährt der Verein wegen des Haydn-Jahres nach Wien und Eisenstadt.

Derzeit ist der Online-Auftritt der Philharmonischen Gesellschaft in die fünf Kategorien Podium, Veranstaltungen, Über uns, Mitgliedschaft und Presse aufgeteilt. „Langfristig wollen wir aber auch andere Formen der Kultur, wie Kirchenmusik, Kabarett, Theater oder Jazz in das Onlineangebot aufnehmen.“ Entsprechende Domainnamen, wie www.jazz-in-owl.de habe man sich schon reservieren lassen.

www.klassik-in-owl.de